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Дорогие работники и ветераны 
завода, уважаемые земляки!

Примите сердечные 
поздравления с Новым годом 

и Рождеством!

Прошедшие 
двенадцать ме-
сяцев вновь по-
требовали  от 
каждого упор-
ства, терпения, 
напряжения всех 
внутренних сил. 
Достигнуты не-

малые результаты, но не все за-
висит от нас. Экономическая и 
политическая ситуация продолжает 
оставаться непростой, это застав-
ляет российскую промышленность 
переживать трудные времена. 
Приходится идти на вынужденные, 
непопулярные меры, без которых 
предприятие не сможет сохранять 
и наращивать темпы производства, 
развивать номенклатуру, выдержи-
вать обострившуюся конкуренцию.

Спасибо всем за добросовестный 
труд, профессионализм, ответ-
ственное отношение к делу. Пусть 
новый 2016 год в жизни компании и 
семьи каждого ее  сотрудника будет 
ознаменован радостными событи-
ями, положительными эмоциями, 
приятными сюрпризами. Примите 
пожелания счастья, крепкого здо-
ровья и благополучия!

Генеральный директор  
ООО «Камский кабель» 

Владимир МОЛОКОВСКИХ

Объявляется массовый набор 
по рабочим специальностям  
на основном производстве. 
Подробности на стр. 4.

СВОИМИ  РУКАМИ

В этом году на предприятии не объяв-
лялся конкурс новогоднего оформления 
рабочих помещений. Однако наиболее 
творческие кабельщики по собственной 
инициативе создают себе и коллегам 
предпраздничное настроение. 

Мы с удовольствием откликнулись на при-
глашения и посетили участок сдачи готовой 
продукции цеха 9 и БТК цеха 5. 

– Коллектив у нас молодой, активный, 
скучать не любит, – говорит начальник 
бюро технического контроля Надежда 
Никониченская. – У нас уже есть диплом 
за участие в конкурсе новогодних украше-
ний. Мы были бы не прочь получить еще 
один, но девочки старались не за награду. 
Посмотрите, какой у нас символ наступа-
ющего года! Видели вы где-то еще такую 
обезьянку? Она рукотворная, из фетра и 
подручных материалов. Идею выдвинула 
Ксения Сибалакова, остальные поддер-
жали. Помогал творить весь коллектив. 
Например, бананы шила Ольга Никулина. 
Получились совсем как настоящие! Кто 
сережки мастерил, кто бантики, остальные 
раскрашивать помогали. 

– Ваши сотрудницы привыкли тво-
рить с размахом. Помню, два года назад 
диплом вам присуждали именно в номи-
нации «Масштаб и грандиозность» – за 
самые большие лошадь и снежинку. И 
сейчас результат впечатляет.

– Да, сидит наша красавица, радует глаз. 
И с улицы видна.

А в цехе 9 вновь сверкает гирляндой ру-
котворная деревянная елочка. Нынче она не 
такая трехмерная, как год назад, смотрится 
более лаконично, стильно, и дух праздника 
передает нисколько не хуже. 

Продолжение на стр. 4

Праздник 
к нам приходит

ЗНАЙ  НАШИХ!

Подведены итоги федерального этапа  
18-го Всероссийского конкурса Программы 
«100 лучших товаров России».  15 декабря 
в отеле «Урал» состоялась торжественная 
церемония награждения победителей, 
среди которых был и «Камский кабель». 

По результатам  конкурса Программы «100 
лучших товаров России» 2015 г. звание 
лауреата конкурса присуждено кабелю 
силовому типа EPRon® с изоляцией из 
теплостойкой резины марки РЭБВнг(А)-ХЛ 
напряжением 10 кВ.

Звание дипломанта конкурса получило 
другое наше изделие – кабель силовой с 
изоляцией из сшитого полиэтилена с экра-
ном из алюминиевого сплава марки АПвПу 
напряжением 10 кВ.

Дипломы Программы «100 лучших това-
ров России» были вручены в торжественной 
обстановке, с участием председателя прави-
тельства Пермского края Г.П. Тушнолобова. 
Наше предприятие на церемонии представ-
ляла директор по качеству С.И. Прокашева.

– Конкурсная процедура очень серьез-
ная и непростая, далеко не каждый товар 
способен выдержать все предъявляемые 
требования, их очень много, – говорит Свет-
лана Ивановна. – От Пермского края было 43 
участника – это достойная цифра. Кстати, в 
неофициальном соревновании, какой регион 
набирает больше всего участников, пермя-

Вновь отмечены в конкурсе
Среди лучших товаров России – наш кабель

ки опередили Москву, Санкт-Петербург и 
Екатеринбург, уступив только республике 
Татарстан. 

Как и в предыдущие годы, один работ-
ник ООО «Камский кабель» награжден 
персональной наградой Программы «100 
лучших товаров России» – почетным знаком  
«Отличник качества». Этого звания удосто-

ен заместитель начальника цеха 9 Максим 
ЧЕРЕМИН. 

– Радует, что вклад Максима Валерье-
вича в дело качества получил признание на 
столь высоком уровне, – говорит Светлана 
Прокашева.  – Награда заслуженная, чело-
век просто живет цехом.

Елена АНДЕРСОН

Знак «Отличник качества» директор по качеству С.И. Прокашева 
вручает заместителю начальника цеха 9 М.В. Черемину

ЗАКАЗ   ГОДА

Крупный и очень значимый спецзаказ 
поступил на предприятие под конец 2015 
года. Его особенность прежде всего в 
том, что он выполняется на двух метал-
лических барабанах-гигантах диаметром 
щеки 4 метра. 

В том, что этот уникальный проект для 
нашего предприятия стал возможен, есть 
заслуга многих людей. Его получению пред-
шествовала большая подготовительная 
работа. Прежде всего необходимо отметить 
вклад команды отдела управления про-
дуктами в составе менеджера Константина 
Сулиманова и начальника ОУП Александра 
Гилина. Заказ вели менеджер по продажам 
Краснодарского филиала Денис Луганский 
и специалист Ольга Сырчина.  

Техническая сторона тоже потребовала 
очень серьезной проработки. Напомним, в 
октябре проводился специальный экспери-
мент по передвижению барабана 40-го типа 
по заводу. 

Хотя основной изготовитель кабеля – цех 9,  
операцию наложения проволочной брони не-
обходимо производить на самой большой ма-
шине БМ-3, которая располагается в цехе 3.  
Поэтому заранее пришлось убедиться, что 
транспортировка барабана-великана с од-
ной площадки на другую будет возможна, 
как и дальнейшее его прохождение по всей 
технологической и логистической цепочке. 
Эксперимент прошел удачно.

С просьбой дать свой комментарий обра-
щаемся к заместителю главного технолога 
Александру АЗАНОВУ.

–   Получен заказ на кабель марки 
ПвКП2гж 3х300/120 на напряжение 6 кВ, 
– рассказал Александр Александрович. 

Под Волгой-рекой
пройдет кабель, выполненный на барабанах-гигантах

На фоне «сорокового» барабана: ведущий технолог СГТ А.В. Андреев, 
менеджер ОУП К.И. Сулиманов, старший мастер цеха 9 В.П. Калинин, 
начальник КТБ высокого и среднего напряжения СГТ А.С. Батуревич

– Условием его выполнения стала длина 
отрезков по 1170 метров,  которые можно 
уложить только на барабан 40-го типа. 

– Что означают буквы 2гж в марки-
ровке?

– Двойная герметизация кабеля (в продоль-
ном и радиальном направлении) и герметизи-

рованная жила. Сечение, диаметр и тем более 
напряжение в данном заказе для нас стандарт-
ные, чего не скажешь о длине и намотке. Могу 
предположить, что кабель предназначен для 
прокладки через водоем, т.к. имеется жесткое 
требование по длине отрезков. 

Продолжение на стр. 3
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ИТОГИ

Год близится к завершению. 
Вновь подведены результаты 
нашего традиционного анке-
тирования, участие в котором 
принимают работники завода.  

СОБЫТИЕ  ГОДА
...в мире
Год назад победителем в этой 

номинации стало вооруженное 
противостояние на Украине. А в 
2015 году среди событий мирово-
го масштаба кабельщиков боль-
ше всего взволновали теракты 
ИГИЛ в разных странах мира (в 
том числе, крушение российского 
самолета на Синае, «пятница, 13 
ноября» в Париже). 43% ответив-
ших включили этот пункт в свои 
анкеты. Также в верхних строчках 
рейтинга – борьба с мировым 
терроризмом (военная операция 
РФ в Сирии) и  «ужасные войны 
на западе и востоке». Вот таким 
тревожным запомнится нам ухо-
дящий год.  

Отмечены также выступление 
В.В. Путина в ООН; перемирие 
на востоке Украины; продление 
санкций против России; высокий 
курс валют; кризис; великое пере-
селение беженцев в Европу. Для 
кого-то событием года стала  на-
ходка в Ботсване крупнейшего за 
последние 100 лет алмаза массой 
1111 карат. Еще один респондент 
отметил прибытие космического 
аппарата Nasa «Dawn» на орбиту 
карликовой планеты Церера. 

…в стране
Треть ответивших назвали глав-

ным событием года празднование 
70-летия Победы в Великой От-
ечественной войне (парад в Мо-
скве, акция «Бессмертный полк»). 
Столько же заводчан вспомнили 
гибель наших соотечественни-
ков в авиакатастрофе в Египте  
31 октября. Ухудшение отношений 
с Турцией из-за сбитого Су-24, за-
преты на полеты в Египет и Турцию 
– следующие по частоте ответы. 

Названы также развитие Кры-
ма, прокладка кабеля через Кер-
ченский пролив; неоднократная 
отправка гуманитарной помощи 
Донбассу; проведение в Казани 
чемпионата мира по водным видам 
спорта; дисквалификация нашей 
сборной по легкой атлетике; на-
растающая взаимная изоляция 
России и стран Запада; сокраще-
ние уровня доходов населения; 
рост цен и тарифов; сбор денег 
на капремонт; убийство Бориса 
Немцова; строительство космо-
дрома «Восточный»; уход из жизни 
Эльдара Рязанова. Упомянута 
даже Сочинская Олимпиада, хотя 
с момента ее проведения прошло 
больше года. 

…в городе
И вот наконец в лидерах пози-

тивное событие: открытие музы-
кального фонтана на эспланаде! 
О нем написал каждый шестой. 
Далее следуют открытие тор-
говых центров «Спешилов» и 
«Карусель». Кто-то успел даже 
упомянуть обновленный Гайвин-
ский рынок. Событиями стали ре-
конструкция кольца на площади 
Восстания и работы, проведенные 
на шоссе Космонавтов. Правда, 
ликвидировать пробки они не 
смогли, эта неотъемлемая часть 
жизни горожан названа также. 
Критически отмечено качество до-
рог («асфальт превратился в снег 
и растаял»). Дальше вновь чере-
дуются позитив и негатив, всё как 
в жизни (мы не случайно просим, 
чтобы на наши анкеты отвечали 
как можно больше работников 
предприятия: только так можно 
получить максимально объектив-
ную картину). Итак, событиями 
городского масштаба названы: об-

Рейтинг-2015

Страна отметила 70-летие победы 
в Великой Отечественной войне

рушения жилых домов; начало ре-
конструкции аэропорта; фестиваль 
«Крылья Пармы»; региональная 
программа по снижению размера 
пенсий пенсионерам с большим 
трудовым стажем и пенсионерам 
Пермского края; выбор места под  
аквапарк; проведение в краевой 
клинической больнице первой 
операции по пересадке почки; 
10-летие образования Пермско-
го края; предложение министра 
здравоохранения о платной скорой 
помощи; проведение хорового 
фестиваля «Музыка Победы»; 
освещение улицы Новогайвинской; 
дебаты об отмене выдачи детям 
молочной продукции; фестиваль 
киберспорта EFCS Perm; бои робо-
тов; открытие детсадов; крестный 
ход с чудотворной иконой на Гайве 
в марте; парад Победы; второе хо-
лодное лето подряд; ураган в июне 
(град в Алешихе); транспортный 
коллапс из-за рекордного снего-
пада 8 октября. 

…на предприятии
Увы, сокращение уровня до-

ходов населения, характерное для 
России в целом, не миновало и нас. 
Каждый третий написал об этом 
в своей анкете. Отмечены также 
обновление оборудования прак-
тически во всех цехах (сигарокру-
тильная машина Caballe в цехе 1, 
АНВ-10 в цехе 2, свинцовый пресс 
в цехе 3, освоение в цехе 5 сте-
клообмоточного станка Newtech); 
перевод рабочих на постоянные 
ставки; приостановление действия 
пунктов колдоговора; сокращение 
ИТР; график работы в начале 
года и планы на предстоящие ме-
сяцы; визит на завод директоров 
ОАО «МРСК Урала»; включение 
«Камского кабеля» в перечень 
организаций, оказывающих суще-
ственное влияние на отрасли про-
мышленности и торговли; выпуск 
силовых кабелей в этиленпропиле-
новой изоляции под собственным 
товарным знаком EPRon; освоение 
кабеля в СПЭ с секторной жилой; 
выпуск деревянных барабанов 
36-го типа и подготовка к работе 
с «сороковыми» металлическими 
барабанами; подготовка к работе 
по железнодорожному стандарту 
IRIS; награда «Камскому кабелю» 
за успех в городском смотре-
конкурсе «Лучшее предприятие 
года»; запуск углекислотной стан-
ции в цехе 7; приезд министра 
экономического развития края; 
выдача новых перчаток; измене-
ние оргструктуры; возрождение 
сквера силами работников цеха 7; 
спектакли Кудымкарского театра 
в учебном корпусе. 

…в вашем подразделении
Событиями в своих цехах и 

отделах кабельщики назвали 
сокращение численности, уста-

новку нового оборудования и 
рождение детей.  

Вновь упомянуты перевод рабо-
чих на постоянную основу, отмече-
ны кадровые и организационные 
изменения; увеличение нагрузки; 
подтверждение компетентности 
аккредитованной ЦЗЛ; результаты 
специальной оценки условий тру-
да; юбилеи подразделений; опыт-
ные работы; наведение порядка 
(«избавились от концов проволоки, 
которые захламляют участок»); 
ремонт ливневой канализации. 
Кто-то написал: «Работаем. И 
слава Богу». А один человек на-
шел в ветоши 15 евро и поделился 
с нами… нет, не валютой, а своей 
радостью )))

…в личной жизни
Радует, что большую часть от-

ветов на этот вопрос составили 
варианты: «всё хорошо, всё отлич-
но». На втором месте – рождение 
детей и внуков, на третьем – вос-
поминания об отпуске, проведен-
ном за границей и в России. 

Что еще происходило в жизни 
наших коллег? Ремонты, переезды, 
юбилеи, свадьбы, получение серти-
фикатов на материнский капитал. 
Дети идут в садик, заканчивают 
учебу в одних учебных заведе-
ниях и поступают на следующую 
ступень. Кто-то меняет работу, 
кто-то идет на курсы рисования. 
Еще варианты: «похудела», «взяла 
щенка», «наконец-то залечил сло-
манную ногу», «выплатил кредит и 
купил мотор к лодке», «сын ушел 
служить в армию», «вернулся из 
армии жених дочери». Есть и такой 
ответ: «Всё хорошо – опять иду на 
работу!» 

ЧЕЛОВЕК  ГОДА
Две трети ответивших вписа-

ли в эту графу имя президента 
России В.В. Путина. Следующие 
по частоте упоминания – министр 
иностранных дел С.В. Лавров и 
гендиректор ООО «Камский ка-
бель» В.Е. Молоковских. 

 Названы также начальник цеха 1  
А.С. Поляков, директор по регио-
нальному развитию А.В. Гаранин, 
начальник СИТ А.Л. Ширинкин, на-
чальник ОРПС Н.Н. Гилина, мастер 
участка скрутки цеха 1 С.В. Шах-
манаев, старший мастер участка 
подготовки полуфабрикатов цеха 
3 О.И. Коломыцев, герой недавней 
публикации транспортировщик 
цеха 3 С.В. Чекменев ( «грузчик в 
бабочке»). 

Достойными звания «человек 
года» заводчане сочли также 
министра обороны С.К. Шойгу; 
Учителя года из гимназии №3 
О.И. Корчагину; бывшую сотруд-
ницу СГТ  С.В. Шестакову, которая 
стала Библиотекарем года Перм-
ского края; «главного пассажира» 
рейса А321 10-месячную Дарину 

Громову; футбольного тренера 
Леонида Слуцкого; американского 
сноубордиста Шона Уайта; режис-
сера Эльдара Рязанова; самого 
богатого жителя России Владими-
ра Потанина. «Для меня человек 
года – мой муж», – такие ответы 
тоже всегда очень приятно читать. 

ПОСТУПОК  ГОДА
В лидерах – внешнеполитиче-

ские события: ответ России на 
сбитый Турцией самолет и борь-
ба с терроризмом ИГИЛ («акт 
возмездия в Сирии»). 

Упомянуты участие в благо-
творительных акциях, постоянная 
помощь кабельщиков детскому 
центру «Доверие». Еще ответы: 
«в 2015 году хороших поступков 
было больше, чем плохих», «завод 
помог бывшей работнице отремон-
тировать квартиру после пожара», 
«10-летний Дима Некрасов в оди-
ночку спас на пожаре 17 соседей, 
ему вручили медаль «За прояв-
ленное мужество в экстремальной 
ситуации», «Летчику-истребителю 
Олегу Пешкову, погибшему в Си-
рии, посмертно присвоили звание 
«Герой России», «очень сильно по-
мог друзьям в сложной ситуации», 
«спас щенка», «помог перейти 
дорогу дедушке». 

НОВОВВЕДЕНИЕ  ГОДА
В прошлом году лидером дан-

ной номинации стало внедрение 
системы 5S Бережливого про-
изводства. В этот раз уборка и 
покраска оборудования ото-
двинуты на второе место, уступив 
лидерство изменениям в подходе 
к начислению премии. Отмечены 
также акция «Приведи друга и за-
работай», сортировка отходов и их 
взвешивание в цехах, электронная 
почта Zimbra.  На заводе возрожде-
на должность главного инженера, 
у многих кабельщиков появились 
новые должностные обязанности, 
для кого-то нововведением стала 
аттестация. 

Кроме того, названы введение 
платы за проезд по федеральным 
трассам; отмена турпоездок в 
Турцию и Египет; очередные изме-
нения порядка начисления пенсий; 
оплата капремонта; изменения 
ПДД; решение пермских депутатов 
о повышении стоимости проезда в 
общественном транспорте. 

ЗАПОМНИВШИЕСЯ  
ПУБЛИКАЦИИ  ГАЗЕТЫ  
В  2015  ГОДУ
Не первый год в этой номина-

ции лидируют статьи рубрики 
«Доска Почета». Первое место 
с этим циклом публикаций разде-
лила статья «Спасибо за Динку», 
напечатанная 23 октября. Остро-
сюжетный рассказ о том, как наш 
фотограф Леонид Рочев искал 
пропавшую гончую, не оставил 
читателей равнодушными. До-
брые отзывы мы уже много раз 
слышали от работников завода, 
не забыли они отметить статью и 
в своих анкетах.  

Названы также интервью с 
генеральным директором В.Е. 
Молоковских «Руководствуемся 
здравым смыслом» (газета от 
27 ноября); публикации про цех 
5 и БТК цеха 2; статьи о прово-
димых мероприятиях, экскурсиях 
для ветеранов, походах туристов; 
выпуски рубрики «Фотозагадка» 
(спасибо тем, кто делится с нами 
снимками и идеями).  

Что еще вспомнили читатели? 
Статьи об известном пермском 
фотографе В.С. Бикмаеве, быв-
шем работнике цеха 3; о проклад-
ке и монтаже высоковольтного 
кабеля по всей стране; про самый 
большой барабан 36-го типа – его 
выпуск и транспортировку; про 
оснащение предприятия и выпуск 
новой продукции; про наш кабель 
на космодроме «Восточный»; 
очерк о нашей землячке, военной 
летчице А.Д. Сазыкиной  «Небо. 
Девушка. Самолет»; о кабеле в 
изоляции EPRon; фоторепортаж о 
награждении ветеранов завода ко 
Дню Победы; о том, как с помощью 
работников участка перемотки 
СГП нашелся щенок фокстерьера; 

интервью с белорусским партне-
ром компании «Торимэкс», его 
фото с зубром на газоне у АБК-1; 
о насосно-аккумуляторной станции 
и участке прессов; о льготах и ком-
пенсациях по СОУТ; статьи ко Дню 
матери; о молодых семьях Гилевых 
и Гуляевых ко Дню семьи, любви и 
верности; про грузчика в бабочке; 
о дикой орхидее на газоне у цеха 
3; об ушедшем из жизни художнике 
Викторе Шиляеве; а также – меры 
по защите хищных птиц на ЛЭП; 
призыв помочь в озеленении Бело-
горского монастыря; «интересные 
статьи о добрых делах, диковин-
ках»; «публикации с первой стра-
ницы». Прочитав ответ «отдель-
ные статьи о работе отдельных 
подразделений предприятия», мы 
вспомнили Ильфа и Петрова, их 
бессмертное «больше внимания 
разным вопросам». Не обошлось 
без традиционного упоминания 
списка вакансий и поздравлений 
к юбилеям и свадьбам. В одну из 
анкет был вписан ответ: «смотрю 
только картинки».  Всегда приятно 
журналистам редакции читать: 
«газеты очень интересные все без 
исключения», «запомнившихся 
публикаций было много», «всё 
интересно», «охвачены все направ-
ления (производство, статистика, 
новости, поздравления, отчеты в 
полном объеме). Спасибо». 

Спасибо и вам, дорогие чита-
тели!

ПОДСКАЖИТЕ 
СВОИ ТЕМЫ 
ДЛЯ БУДУЩИХ СТАТЕЙ
Читатели упорно предлагают 

нам печатать кулинарные рецеп-
ты, кроссворды и анекдоты. До 
сих пор мы умудрялись заполнять 
газету материалами, имеющими 
отношение к заводу и жизни ми-
крорайона, но кто знает, возможно, 
дойдет дело и до анекдотов. 

Чего еще вы ждете от редак-
ции? Кто-то хочет читать про выс-
шее начальство, кто-то настаивает: 
«побольше про производство, про 
жизнь в цехах, про рабочих, об их 
увлечениях». Среди предложенных 
тем – перспективы предприятия на 
рынке; о наболевших делах завода; 
финансовые отчеты по каждому 
цеху; по поводу разделения мусора 
на предприятии; самый дружный 
коллектив завода, подразделение; 
спортивные новости Перми; что-
нибудь о детях; больше тем для 
размышлений; психологические 
тесты; про здоровье; стихи, рас-
сказы; «печатайте больше о та-
лантливых людях»; «размножение 
и уход за комнатными цветами, 
предложите читателям делиться 
опытом»; «напишите про школы у 
нас на Гайве, о талантливых детях 
и кому нужно помочь»; «пишите 
правду и только правду»; «продол-
жайте в том же духе»; «побольше 
позитива». 

ЧЕГО ВЫ ЖДЕТЕ 
ОТ 2016 ГОДА?
Если год назад ожидание ста-

бильности опередило по частоте 
упоминания рост доходов, то в 
этом году все вернулось на свои 
привычные места. На первом 
месте – ответы, в которых за-
ключено ожидание возврата хотя 
бы к докризисному уровню до-
ходов, на втором – стабилизация 
обстановки («как мировой, так 
и в стране и на нашем предпри-
ятии»). Далее следуют мечты о 
мире во всем мире и увеличении 
объемов производства («Ждем 
большой загрузки. Мы хотим ра-
ботать!»).  

Цитируя анкеты, можем по-
желать всем нашим читателям 
здоровья, добра, благополучия, 
уверенности в завтрашнем дне, 
внутреннего спокойствия, возоб-
новления выплат по колдоговору, 
полноценного графика работы, 
возможности заниматься своим де-
лом, оснащенности канцтоварами, 
снижения курса валют, исполнения 
самых заветных желаний, теплого 
лета и всего самого наилучшего. И 
пусть уже наконец новый год будет 
лучше уходящего.

Анастасия МЕРКУШИНА
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Кроме этого, двойная герметиза-
ция и полиэтиленовая оболочка 
допускают прокладку кабеля под 
водой. 

Сами барабаны были закуплены 
у фирмы-изготовителя «Транс-
лайн», на завод они поступили в 
разобранном виде, окончательная 
сборка производилась на нашей 
территории силами специалистов 
ООО «Технология-Сервис». Ра-
бота потребовала особых усилий 
и мастерства с их стороны. Более 
подробно, как этот процесс про-
исходил, расскажем в отдельном 
фоторепортаже, который выйдет в 
первом номере газеты уже в новом, 
2016 году.

Удалось нам запечатлеть и 
дальнейшие технологические 
этапы, которые своими масшта-
бами производили грандиозное 
впечатление.

 К операции наложения оболоч-
ки в цехе 9 приступили 23 декабря. 
Мы застали момент, когда барабан 
заводили в приемное устройство, 
а затем началась намотка на него 
полуфабриката под предстоящую 
операцию бронирования. Как рас-
сказал старший мастер участка 

Под Волгой-рекой

Начат процесс намотки будущего кабеля на барабан
Строповка перед подъемом 
на кране
кабелей из сшитого полиэтилена 
Вячеслав Калинин, к запуску линии 
были привлечены опрессовщики 
Игорь Байбаков, Андрей Васильев 
и Сергей Третьяков. 

С директором Краснодарского 
филиала Романом ТЕРЕЩЕНКО 
мы пообщались по телефону.

– Роман Викторович, расска-
жите, пожалуйста, поподробнее, 
для чего и для кого предназна-
чен этот уникальный заказ.

– Кабель пройдет под ре-
кой Волгой, будет подключен к 
строящемуся стадиону для пред-
стоящего чемпионата мира по 

футболу в Волгограде. Готовятся 
основная и резервная линии. 
Прокладку кабеля по дну водно-
го бассейна будет осуществлять 
компания, также выбранная по 
конкурсу, имеющая необходимый 
опыт и доказавшая профессио-
нальную надежность.

– Длины кабеля 1170 метров 
для Волги хватит? У нас ширина 
Камы в районе коммунального 
моста – около километра.

–  Там специально выбрано место 
поуже. Вообще, данный проект ана-
логичен прокладке кабеля на полу-
остров Крым, который, как известно, 
выполняют другие поставщики. Наш 
заказ чуть меньше, но не менее 
важен и также имеет федеральное 
значение. За его выполнением 
пристально следят администрация 
Волгограда и власти столицы.

Подчеркну особую роль в проек-
те специалистов СГТ, технических 
служб «Камского кабеля». Прове-
денная ими работа позволила нам 
заявиться на выполнение столь 
ответственного заказа и выиграть 
в конкурентной борьбе с другим 
заводом, потому что именно у на-
шего предприятия есть для этого 
все необходимые технические 
возможности. Главная из которых, 
конечно, производство на бараба-
нах 40-го типа.

В успехе заказа, который мы 
должны поставить в канун Нового 
года, заинтересованы все. Будем 
для этого делать все от нас за-
висящее.

Елена АНДЕРСОН

Мы любим работу

ДЕЛА И ЛЮДИ ЗАВОДА

«Расскажите о нашем участке 
изолирования бумагой, – подска-
зал тему при недавней встрече 
начальник цеха 7 Владимир 
Масленников. – Хорошо там 
люди трудятся, справляются с 
серьезной загрузкой». С особым 
удовольствием выходим в седь-
мой цех, беседуем с мастером 
участка оплетки, лакировки про-
водов и изолирования бумагой 
Натальей ДРУЖИНИНОЙ.

– В очень интенсивном режиме 
работаем уже давно, – говорит 
Наталья Владимировна. – Бывают, 
правда, перебои с тарой, но мы 
быстро нагоняем. Наш участок 
занимается изолированием бу-
магой медной или алюминиевой 
жилы, поступающей из первого 
цеха. Обычно в работе пять изо-
лировочных машин, обмотка жилы 
выполняется бумажными лентами 
разных размеров, которые по на-

шим заказам нарезают на участке 
подготовки полуфабрикатов в 
цехе 3. 

– Передаете после изолиро-
вания кабель на какие-то другие 
операции?

– Нет, мы практически получа-
ем готовый продукт, дальше БТК, 
контролеры которого не дремлют. 
Казалось бы, с одной стороны про-
ще, когда продукция выполняется 
«под ключ». А с другой – это мак-
симальная ответственность, ведь 
в случае чего на другой участок 
не сошлешься… Поэтому каждый 
лично заинтересован в качестве и 
своевременном исполнении зака-
за. Все стараются, все участвуют 
в процессе.  

Отдохнуть здесь никому не да-
дут! С виду вроде бы ничего особо 
сложного: заправил машину, и она 
сама накладывает ленту. Однако 
надо очень внимательно следить, 
чтобы не было обрывов и размеры 
выходили в соответствии с задан-
ным режимом. Постоянно в про-

цессе изолирования приходится 
производить контрольные замеры. 

В последнее время заказы идут 
мерными длинами, надо четко рас-
считать, сколько материалов по-
требуется на барабан, чтобы сра-
ботать весь бумажный рулон без 
отходов. Плюс сложность в том, 
что заказы бывают небольшие, а 
это дополнительные трудности при 
заправке машин. Не говоря уже о 
том, что барабаны с продукцией 
весят до 400 килограммов, их надо 
перемещать, закатывать на весы. 

– Расскажите о людях, заня-
тых на участке. 

– Изолировщики у нас в ос-
новном мужчины – это Дмитрий 
Вавилин, Антон Шишкин, Антон 
Лейченко, Сергей Путилов, и одна 
девушка – Любовь Илларионова. 
Все настоящие профессионалы, 
работают давно. А  при полной 
загрузке подключаем работников, 
имеющих в дополнение к своей 
основной специальности про-
фессию изолировщика бумагой: 

намотчиков Татьяну Новикову 
и Елену Малаеву, лакировщика 
Наталью Колобову, скрутчика-изо-
лировщика Наталью Цепенникову, 
оплетчика Наталию Норицыну. 

Я сейчас замещаю старшего 
мастера Ксению Зубову. Ксения 
Викторовна, несмотря на моло-
дость, очень много внесла нового 
в производство, это энергичный, 
ответственный руководитель, она 
просто молодец.

Уточню, изолирование бумагой 
– лишь часть большого участка, в 
который входят еще участки оплетки 
экраном, оплетки стекловолокном, 
тростки, скрутки, лакировки и лако-
раздатки, а также в его составе – опе-
раторы, распреды, наладчики. Все 
очень хорошо работают, понимают 
производство. Пользуясь случаем, 
поздравляю весь наш коллектив с 
наступающим Новым годом, желаю 
достойной заработной платы, и 
чтобы у нас всегда была загрузка. 
Потому что работу мы любим!

Елена АНДЕРСОН

Н.В. Дружинина нередко замещает 
старшего мастера

Намотчик изоляционных изделий
Т.Т. Новикова 

Изолировщик проводов цеха 7 
Н.А. Лейченко

Выставка «Belle Еpoque» 
(«Прекрасная эпоха»). 
Подэкспозиция «Новогодние 
игрушки Серебряного века»  
25.11.2015-15.01.2016 
Центральный выставочный зал, 
Комсомольский пр., 10 (16+)

Работа ледового городка 
30.12.2015-15.02.2016 
Городская эспланада (0+)

Новогодняя ночь на городской 
эспланаде 
31.12.2015-01.01.2016 
23.00-04.00
Городская эспланада  (16+)

Праздничные гуляния 
в новогодние каникулы 
03-10.01.2016 
18.00-20.30
Городская эспланада (0+)

Муниципальные 
Рождественские песнопения
«Песнь Святого Рождества» 
08.01.2016 
17.00-18.30
Дворец культуры им. Солдатова, 
Комсомольский пр., 79 (0+)

Рождественский бал 
для ветеранов 
под духовой оркестр
08.01.2015 
14.00-16.30
Центральное фойе 
Дворца культуры им. Солдатова,
Комсомольский пр., 79 (16+)

Программа 
городских мероприятий, 

посвященных Новому году 
и Рождеству Христову 
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Праздник к нам приходит
Окончание. Начало на стр. 1

Рядом «вылеплен» снеговик, голову кото-
рого венчает каска с корпоративным лого-
типом. Авторами данной композиции стали 
мастер УСГП Елена Беклемышева, монтеры 
кабельного производства Михаил Копытов 
и Максим Дьяков – при активной поддержке 
работников участка. 

Украшены и помещения по соседству, и 
комната старших мастеров. 

– Обязательно отметьте нашего кла-
довщика Людмилу Горбунову, она вло-
жила много сил и души в создание празд-
ничной атмосферы, – говорят старший 
мастер Евгений Томилов и мастер Алек-
сей Мальцев. – Посмотрите, какой камин 
нарисовала. Постаралась и ее коллега 
Ольга Габитова. 

– Я рисую с детства, – рассказала Люд-
мила. – Люблю творить и в цехе, и дома, вот 
только времени на все не хватает, работы 
много. Но настроение в этом году почему-то 
лучше, чем в прошлом. В душе ощущение, 
что все будет просто замечательно, год 
сложится великолепно. Не хочется унывать!

Анастасия МЕРКУШИНА
Участок сдачи готовой продукции
цеха 9 

Старший мастер УСГП цеха 9 Е.С. Томилов, мастер А.Е. Мальцев. 
В предпраздничные дни батарею в кабинете заменил камин

В БТК цеха 5 теперь каждый 
может сделать фото с обезьянкой. 
На снимке контролер Е.Н. Ильиных

Кладовщик Л.Б. Горбунова 
делится с коллегами 
новогодним настроением

Родные,  друзья, коллеги поздравляют с днем свадьбы 
резчика материалов кабельного производства цеха 7  
Анастасию Вячеславовну ФЕКЛИНОВУ и ее жениха 
Руслана Раифовича БОЛТАЕВА! 

Мы желаем вам солнца и света,
Улыбалась чтоб жизнь вновь и вновь.
Лишь влюбленным дается все это,
Так да здравствует вечно любовь!

Коллектив крутильно-изолировочного участка цеха 3 
адресует самые сердечные пожелания старшему мастеру 
Татьяне Викторовне ШАБАНОВОЙ! «Благодарим нашего 
руководителя за профессионализм, чуткость и понима-
ние», – говорят сотрудники участка.

С юбилеем поздравляем,
Радости мы вам желаем,
Море жизненных побед,
Ангел пусть хранит от бед!

Друзья, родные, дети, внуки поздравляют сегодня с 
днем рождения ветерана завода Мамдуму Каримулловну  
МУСИНУ, желают ей всего самого наилучшего. В этот же 
день она и ее муж Галимулла Нуруллович принимают 
поздравления с очередной годовщиной со дня свадьбы. 
Будьте здоровы и счастливы! 

Дмитрий Кирьянов сердечно поздравляет с днем рожде-
ния ветерана завода Наталью Григорьевну РУХЛЯДЕВУ! 
Наилучшие пожелания здоровья, счастья, успехов в Новом 
году адресованы также сотрудникам санатория-профилак-
тория ООО «Камский кабель», поликлиник 1 и 2 ГП №9.

Санаторий-профилакторий «Камкабель» предлагает оздоровительные путевки и кур-
совки с предоставлением новых оздоровительных процедур.
Для вас:
– обновленный интерьер и размещение в номерах разных уровней комфортности,
– внимательный и заботливый персонал с многолетним опытом работы,
– 3-4-разовое здоровое питание,
– медицинские услуги по индивидуальным программам,
– доступные цены,
– бассейн и сауна.
ВНИМАНИЕ! Только в январе и феврале путевки и курсовки реализуются со скидкой 10%.
Наш сайт в интернете www.sankamkabel.ru
Тел. 274-73-22, 274-73-23, 274-73-24. 
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